



**Treffpunkt**  
und  
**Nachrichten**  
für  
**Halle**  
(Saale)



Vermischtes | 8. März 2014 12:55 (Update: 8. März 2014 16:18)

## Im Dreieck: Ein Film über Halle-Neustadt, Beziehungskisten und mehr

Wir verlosen 3 x 2 Freikarten für die Filmpremiere am 30. März im Luchs-Kino

Über Halle-Neustadt gibt es viele Geschichten zu erzählen. Weit ab von ideologischen Grabenkämpfen kommt nun – pünktlich zum 50-jährigen Bestehen – ein Dokumentarfilm in die Kinos, der sich auf sehr unterhaltsame Weise mit einem Mann beschäftigt, der wesentlich an der Erbauung der „sozialistischen Musterstadt“ im Westen von Halle (Saale) beteiligt war.

Ein Dokumentarfilm der unterhält, witzig ist und zugleich ohne erhobenen Zeigefinger daher kommt? Doch den gibt es. Und Regisseur Uwe Mann liefert genau solch einen Film ab. Aber er hat mit seinem Protagonisten Heiner Hinrichs auch einen exzellenten Entertainer vor der Kamera. Mit 27 kommt der junge Bauleiter Hinrichs auf die größte Baustelle der damaligen DDR und wird zugleich der erfolgreichste sein. In Rekordzeiten errichtete er Zweckbauten, wie Versorgungseinrichtungen oder Kindergärten. Und letzteres tat er dann auch schon mal am offiziellen sozialistischen Plan vorbei und zog sich den Ärger der Genossen zu. Doch die mussten gute Miene zum bösen Spiel machen und bedachten ihn sogar für diesen Schwarzbau mit Auszeichnungen. Gut aussehend, selbstsicher und immer einen flotten Spruch auf der Zunge hatte er Schlag bei den Frauen. Stopp! „Hatte“ ist nicht ganz richtig, denn dieser Mann lebt auch heute noch mit seinen über siebzig Jahren in einer Dreiecksbeziehung, daher auch der Filmtitel. Für ihn ganz selbstverständlich, aber den beiden Frauen nicht immer einerlei. So wird dann auch sein Wegzug aus Neustadt, wo er noch bis vor kurzem wohnte, ein Politikum in der Dreiecksgeschichte. Aber die Umzugsvorbereitungen geben wiederum Gelegenheit für Einblicke in die Absurditäten des sozialistischen Alltags. So fällt beim Kistenpacken Hinrichs ein großer Karton mit Orden in die Hände, den er spöttisch und mit trockenen Kommentaren versehen durchwühlt. Oder Briefe an die Partei, aus denen er vorliest ...

Am 30. März ist nun die Premiere dieses Dokumentarfilms, an der der Regisseur Uwe Mann und Heiner Hinrichs teilnehmen werden. Die Eintrittskarten hierfür sind seit ein paar Tagen restlos ausverkauft. Weitere Vorführungen sind für den April im Luchs-Kino geplant und im Mai kommt dieser Film ins LightCinema-Kino in Neustadt.

### 3 x 2 Freikarten zu gewinnen

Doch wer dennoch die Filmpremiere miterleben und die Filmcrew, sowie den Protagonisten kennen lernen will, für die haben wir noch 3 x 2 Freikarten zu verlosen.

Deswegen hier unsere Preisfrage:

Was symbolisiert der Schlüsselgriff auf dem Wappen von Halle-Neustadt?

Antworten bitte an [kontakt@hallespektrum.de](mailto:kontakt@hallespektrum.de) mit dem Betreff „Im Dreieck“ senden. Einsendeschluss ist der 14. März 2013. Die Gewinner geben wir am Sonntag, den 16. März, bekannt.

Viel Glück!